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REQUERIMENTO Nº 1238/2018 

  

 
De informações acerca das 
campanhas do Setembro Amarelo, 
mês de prevenção ao suicídio. 

 
  

Considerando-se que, conforme a Lei Municipal 3718 de 13 de 
março de 2015, ficou estabelecido no município a Campanha Municipal do 
Laço Amarelo – Dia de prevenção ao suicídio, Lei esta, de autoria deste 
vereador. 

 

Considerando-se que, na referida Lei, consta que o dia do ápice 
da campanha é o dia 10 de setembro (dia oficial), data que em todo mundo, 
são realizados atos em defesa da vida e prevenção ao suicídio. 

 
 

   REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal e, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
 

01 – Quais foram os atos realizados no município nos anos de 2015, 2016, 
2017 e 2018, visando garantir o cumprimento da Lei Municipal 3718/2015? 

 

02 – Nos atos realizados nos anos mencionados no questionamento anterior, 
quais foram os temas abordados para garantir a eficácia da campanha, que é a 
prevenção ao suicídio?  

 

03 – Com exceção desta data, quais são os programas que funcionam 
hodiernamente e buscam combater os males que podem levar ao suicídio 
em nosso município, se houver? 

 

04 – Se houver, como é feita a divulgação desses programas para que os 
munícipes tenham ciência e possam encaminhar familiares e amigos?  

 

05 – Para que uma pessoa possa participar de programas que auxiliem e 
busque evitar o suicídio em nosso município, quais são os trâmites 
burocráticos para que ela consiga o atendimento necessário? 
  

06 – A Administração Municipal tem conhecimento do número de suicídios em 
nosso município nos anos de 2015, 2016, 2017 e até o momento em 2018? 
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07 – Atualmente, quantas pessoas participam de programas que visam 
combater o suicídio em nosso município?  

 

Adendo: Os questionamentos aqui realizados são colocados da forma 

mais didática possível, portanto, requeiro, como forma de respeito ao 

Poder Legislativo, que as respostas também sejam claras, didáticas e 

completas.  

 

Palácio 15 de Junho - Plenário Dr. Tancredo Neves, 14 de setembro de 

2018. 
 

 
 
 

Carlão Motorista 
-vereador- 

 


